

NATACION

En el C. N. GRANOLLERS

Caluroso homenaje de despedida de la Gimnasia activa a la Olímpica Aurora Morata

Aurora Morata, tras una carrera llena de triunfos y no pocos sacrificios, deja la gimnasia activa de competición para dedicarse de ahora en adelante, a la enseñanza de la misma.

En las instalaciones Municipales del Club Natación Granollers, se ha llevado a cabo el acto de despedida como gimnasta en activo y de homenaje a la Olímpica Aurora Morata, esa joven gimnasta que, tras dedicar toda su juventud a ese deporte y tras haber logrado pasear en triunfo el nombre de España por casi todo el mundo, ahora le ha tocado el turno de despedirse, no sin gran tristeza por su parte, de la gimnasia activa, para dar a su vida un nuevo rumbo, al dedicarla en adelante a la enseñanza de ese deporte que hasta ahora ha sido toda su vida.

Y han sido las instalaciones del C. N. Granollers las que han servido de digno escenario a tan brillante acto, que ha revestido caracteres de gran acontecimiento deportivo y que ha con-

gregado gran número de familiares, amigos y simpatizantes de la homenajeada, en cuyo acto han intervenido la totalidad de gimnastas del Club Natación Granollers, llevando a cabo diversidad de ejercicios que han sido aplaudidos por el numeroso público asistente. Finalizado estos y con todos los gimnastas formados en el centro de la "tarima" y con Aurora Morata en el centro de estos, se procedió a la entrega en primer lugar, de tres Trofeos otorgados para este día por el Patronato Esportiu Municipal, y que han recaído, en primer lugar a Aurora Morata, el segundo de ellos a la joven promesa de este Club Esther Llorente, al haberse proclamado este día Campeona de Cataluña - categoría Alevín, y el tercero de ellos, a las integrantes del equipo Alevín del Club, segundo clasificado de Cataluña en la citada categoría, y que fueron entregados por el Alcalde de Granollers, Presidente del C. N. Granollers y Presidente de la Federación Catalana de Gimnasia que en este acto de Homenaje a Aurora Morata, obs-

servaba la representación de la Federación Española de Gimnasia. Luego se procedería al Homenaje, propiamente dicho, a Aurora Morata, en que y en primer lugar recibió de manos de la primera autoridad local, Sr. Ballús, una reproducción en plata de la "Porxada". Siendo luego el Sr. Nadal, el que en nombre del C. N. Granollers le entregó un magnífico regalo, así como recibió después una placa de manos del Sr. De la Llera, Presidente de la Federación Catalana de Gimnasia y por parte del Sr. Domech, vocal de gimnasia del C. N. Granollers, otro regalo, este en nombre de los miembros de la Junta Directiva del Club. Recibiendo un regalo procedente de Gijón, del C. Covadonga, en el que Aurora Había militado durante muchos años, y del Sr. Bové.

Cerrando al acto unas palabras de elogio y cariño pronunciadas por los Sres. Nadal, De la Llera y Ballús

SALVADOR TRASSERRA SANZ

IX TROFEU DE L'ASCENSIÓ

Dentro de los actos con que el Club Natación Granollers ha celebrado las "Fires i Festes de l'Ascensió", ha tenido lugar la disputa del "IX Trofeu de l'Ascensió" y "III Bankunió" de natación para las categorías de Alevines y Absolutos, disputándose las primeras el sábado por la tarde y con la participación de 23 equipos, de los que quedó en primer lugar el C. N. Barcelona, que logró 804'3 puntos, se-

guido por el C. N. Granollers (A), que obtuvo 833'1 puntos y tercero C. N. Montjuic, con 837' puntos. En la prueba de "Absolutos", que se disputó el domingo por la mañana y la participación de 19 equipos, quedó en primer lugar el C. N. Montjuic, con 1.375 puntos, seguido por el C. N. Granollers (A), con 1.463'6 puntos y tercero el C. N. San Adrián, con 1.486 puntos.

Finalizadas las pruebas del domingo, tuvo efecto una exhibición de "Natación Sincronizada" a cargo de las integrantes del equipo de esta especialidad del C. N. Granollers, algunas de las cuales actuaron por primera vez ante el numeroso público que presenció las evoluciones de las nadadoras por la piscina y que premió con largos aplausos.

S. T.

GIMNASIA

Antonio Fraguas, del C. N. Granollers sub - campeón de España Olímpico

En el gimnasio de la "Fuxarda", de Barcelona, tras una brillante actuación, el gimnasta del C. N. Granollers logró hacerse con medalla de Plata, de los Campeonatos de España de Gimnasia - categoría Senior Olímpico, tras el también catalán Miguel Soler.

Fraguas demostró una gran preparación, dominio y seguridad. Siendo su salida, un doble mortal con pirueta en la barra fija y su buena y perfecta coordinación de su ejercicio, lo que le darían ese Sub-Campeonato de España al joven Fraguas, el cual viajará con la Selección Española, el próximo 10 de Junio a Suiza, donde deberán tomar parte en un encuentro amistoso.

La Clasificación quedo establecida así, en sus tres primeros puestos:

- | | |
|-----------------------|---------------|
| 1- Miguel Soler | 110'50 puntos |
| 2- Antonio Fraguas | 108'55 puntos |
| 3- Juan J. de la Casa | 107'80 puntos |

en décima posición quedó José M. Rosas, con 89'5 puntos, también del C. N. Granollers

Al mismo tiempo que Antonio Fraguas se proclamaba Sub - Campeón de España de Gimnasia, Otro joven valor obtenía asimismo la Medalla de Plata de los Campeonatos de Cataluña, categoría Alevín, Roberto Corominas.

En la localidad de Rubí, la joven promesa de este Club, Esther Llorente, se proclamó Cam-

peona de Cataluña de categoría Alevín, como asimismo el equipo de esta entidad, quedó clasificado en segunda posición, logrando con ello hacerse con la medalla de Plata.

S. TRASSERRA

CICLISMO

El gran corredor Ramón Verdaguer se proclamó campeón de Catalunya al ganar el pasado día 30 de Mayo en la localidad de Montcada el Campeonato de Catalunya. Organizó la prueba el CC Montcada y consistió en un recorrido de 86 Kilómetros por varios pueblos del Vallés Oriental. Los hombres del Grup Esportiu Basolí-Derbi-Rabasa dominaron en todo momento la prueba y fué el citado corredor, con un sprint fulminante largo e irresistible, quien logró alcanzarse con la victoria. De esta manera Ramón Verdaguer, del Basolí-Derbi-Rabasa, se proclamaba campeón de Catalunya quitando a un hombre de su mismo equipo, Jordi Mas, el liderazgo que consiguiera aquí el año pasado. La clasificación final quedo así: Ramón Verdaguer (Basolí-Derbi-Rabasa), Chacón (Poblet) Antonio García (Basolí-Derbi-Rabasa) Fissas, Daniel Mal-

branque (Basolí-Derbi-Rabasa) y también del mismo equipo Antonio Terrades. En la categoría "A", ganó Martínez del Poblet.

En resumen, una buena victoria para Ramón Verdaguer y para todo el Grup Esportiu.

El lunes día 31 los hombres del Basolí-Derbi-Rabasa volvieron a correr en Molins de Rey, participaron en el Gran Premio de Vallirana patrocinado por el Ayuntamiento de Vallirana. En la categoría "B" sería de nuevo Ramón Verdaguer, actual campeón de Catalunya, quien volvería a erigirse con la victoria. Otros hombres, Antonio García, Daniel Malbranque, PAcó Martínez y De Pablos, todos ellos del Basolí-Derbi-Rabasa, lograron entrar entre los ocho primeros en la categoría "A", para mayores de 45 años, Roger Pradel, del Basolí, logro la victoria en una carrera que resultó peligrosa debido al agua caída.

El fin de semana no ha podido ser mejor para el Grup Esportiu Basolí-Derbi-Rabasa

¿COMO PUEDO COMPRAR UN VIDEO SIN ENTRADA?

¿Qué marca?

¿Qué sistema?

¿Qué servicio?



Juan Prim, 279-281 - Tel. 870 84 54

Juan Prim, 5-7 - Tel. 870 54 50

GRANOLLERS